

Fecha <b>09.08.2022</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## Cerveza, sólo en el sur

Para hacer frente a la escasez de agua en el país, sobre todo en los estados del norte, como ha sido el caso de Nuevo León, recientemente, el gobierno de México analizaría dejar de otorgar permisos a empresas cerveceras que consumen una gran cantidad del líquido y, a cambio, ofrecer concesiones en el sur-sureste.

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló la necesidad de poner orden en las entregas de concesiones como sucedió con el caso de la cervecera de la empresa Constellation Brands en Mexicali, que luego de una consulta, se determinó que no era viable su operación por la cantidad de agua que ocuparía. —Enrique Sánchez

